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Vice-President 
Vice-président(e)
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CLUB OFFICERS  /  MEMBRES DU BUREAU

Effective Date
Date d'entrée en vigueur

Primary Contact
Personne-ressource principale

Club Name/Nom du club

Club Address
Adresse du club

City/Ville

PLEASE PRINT / LETTRES MOULÉES

CLUB CANIN CANADIENMD

Notification of Change in a Club's Board of Directors
Avis d'un changement au conseil d'administration d'un club

This form must be fully completed and submitted to CKC whenever a constitutionally 
approved change has been made in your Club's officers and/or directors.

Please Note:  The President and Vice-President together with one of the Secretary or 
Treasurer must be CKC members in good standing.

Le présent formulaire doit être rempli en entier et envoyé au CCC chaque 
fois qu'il y a un changement des membres du bureau et/ou des 
administrateurs, conformément à la constitution du club.
Veuillez noter:  Le(la) président(e) et le(la) vice-président(e) ainsi que soit le(la) 
secrétaire ou le trésorier (la trésorière) doivent  être membres en règle du CCC.
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Numéro d'adhésion

Club Number
 Numéro du Club
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Numéro d'adhésion

Signature of Signing Officer/Signature du signataire autorisé Title of Signing Officer/Titre du signataire autorisé Date
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Name
Nom

Title
Titre

Address
Adresse

City Province Postal Code Telephone
Ville Province Code postal Téléphone

Name
Nom

Title
Titre

Address
Adresse

City Province Postal Code Telephone
Ville Province Code postal Téléphone

Name
Nom

Title
Titre

Address
Adresse

City Province Postal Code Telephone
Ville Province Code postal Téléphone

Name
Nom

Title
Titre

Address
Adresse

City Province Postal Code
Ville Province Code postal

CKC Membership # 
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Please Note:  For National club status, the club shall have a Board of Directors 
consisting of the officers of the club (President, Vice-President, Secretary, 
Treasurer, or combined Secretary/Treasurer) and a minimum of four (4) 
directors.  Officers and Directors must be distributed across the country.  
Provided there are always members of the Board of Directors residing in at least 
three (3) regions, the directors of the club may be elected by the members 
residing in the region in which the director resides or at the national level.  For 
purposes of this provision the three (3) regions are (1) all zones west of Ontario 
plus Yukon, NWT and Nunavut, (2) Ontario and (3) all zones east of Ontario.

Veuillez noter :  Pour obtenir le statut de club national, le club doit avoir un 
conseil d'administration composé des membres du bureau du club 
(président, vice-président, secrétaire, trésorier ou combinaison de 
secrétaire et de trésorier) et d'un minimum de quatre (4) administrateurs. 
Les membres du bureau et les administrateurs doivent être répartis sur 
l'ensemble du pays.  À condition qu'il y ait toujours des membres du conseil 
d'administration résidant dans au moins trois (3) régions, les 
administrateurs du club peuvent être élus par les membres résidant dans la 
région où réside l'administrateur ou au niveau national. Aux fins de la 
présente disposition, les trois (3) régions sont (1) toutes les zones à l'ouest 
de l'Ontario plus le Yukon, les T.N.-O. et le Nunavut, (2) l'Ontario et (3) 
toutes les zones à l'est de l'Ontario.

Signature of Signing Officer/Signature du signataire autorisé Title of Signing Officer/Titre du signataire autorisé Date
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